
我的人生和信仰生活的终极目标

经文：《林后 4:6-10》；非常重要的经文

4:6 那吩咐光从黑暗里照出来的 神，已经照在我们心里，叫我们得知神

荣耀的光，显在耶稣基督的面上。

各位，上帝荣耀的光是显在基督的面上，道成肉身的我们主耶稣的一切生命，

祂的美德，祂的生活侍奉里面，看到这个光，接受这个光的人的心灵里面，一样

的照耀显在我们的生命、生活的侍奉里面了。

非常重要的一句话。

4:7 我们有这宝贝放在瓦器里，要显明这莫大的能力，是出于 神，不是

出于我们。

各位，靠你的瓦器而生活的话，绝对不能发光。月亮本身是不能发光的，必

定要面向太阳的时候，会反射那个光的。镜子也是一样。我们的生命是像月亮、

像镜子，我们是早上、中午、晚上，凡事上我们是要面对这个真光，才能这个光

会显现出来。各位，绝对不要自夸，自信，因我们是瓦器。瓦器，其实听起来也

是好听，原文的意思是土器，用土来做的器皿。瓦器过火之后，起码是亮亮的。

但我们是土器其貌不扬，我们原来是从泥土而来的，就是这样的泥土里面，耶和

华的真光，神一切荣耀的光，智慧、能力、仁爱、圣洁的光已经临到我的生命里

面了。

再读：4:7 我们有这宝贝放在瓦器里，要显明这莫大的能力，是出于 神，

不是出于我们。

神是将祂的荣耀、能力要显出，但祂是借着什么呢？我死主活！平时我们是

真的不想死，所以上帝为我们预备有些苦难，有些逼迫，有些患难……但这个患

难是有生命的，是怀着这个光的，在被火炼净的时候，他不会死，他必定是依靠

主。依靠主的时候，主的荣耀，主的能力，主的仁爱、圣洁，主的祝福，在他的

生命里面显现出来。所以，各位不要怕苦难。

各位，很多人对信主的事有些误解，信主之后，罪得赦免，得了永生，死了

之后进到天国。这个也没有错，但这只是一个表面而已。有些人是在问题当中，

来呼求主的名，信主了。那问题得到解决之后，再回去世界了，有这样的人在教

会里面看到太多，他们根本不知道信主的意思是什么意思。

4:8 我们四面受敌，却不被困住；心里作难，却不至失望；

因我们是蒙恩的，因我们是怀着这个光的，怀着基督生命的，怀着真理的。

我们遇到苦难的时候，绝对不会放手——死就死，不会这样的。我们会来到主的

面前，来到施恩的宝座前，主啊，阿爸，阿爸……我们会呼求的，我们必定会这



样的。所以，主的帮助是马上会来的。

4:9 遭逼迫，却不被丢弃；打倒了，却不至死亡。

因永生在我们里面，基督在我们里面了，荣耀的圣灵在我们里面了。

4:10 身上常带着耶稣的死，使耶稣的生也显明在我们身上。

复活的能力也显明在我们身上了。这是一个极大的奥秘。

我们真的要正确了解，为什么信耶稣基督？信耶稣基督我们前面的道路是怎

么样？很多人是带着属肉，属世界的，有些平安无事，世界的成功，问题得到解

决，没有问题。当然，信主的人是没有问题的，但你不是在口头上，是你需要经

过旷野的道路，你需要各样上帝为你安排的仇敌，饥饿，干渴，在日光之下很辛

苦，夜晚非常的寒冷，很多人际关系里面的矛盾……主必定带领我们有这样的，

在这个过程当中，我们渐渐会知道，我们为什么信主？《罗马书》第 5章很清楚

的讲，原来我们是要得着荣光的。《罗马书》第 5章也讲到，信心带来的患难，

患难带来的忍耐，忍耐必定是带来一个盼望，盼望也不至于羞耻。那个是我们被

造的目的了。

撒旦之子，撒旦的儿女们，是灭亡之子，是不义的果子。但我们神的儿女，在母

胎里面，上帝造我们开始，我们被造的目的是为了永远的国度而被造的，并不是

地上至暂至轻里面——没有问题，平安无事，有些成功，得着众人的称赞、羡

慕……NO！圣经里从来没有一个蒙恩的人的日子是这样的。

各位看亚伯拉罕的日子，以撒的日子，雅各的日子，约瑟的日子，哪一个人

的日子是平平安安的过日子？《创世记》四个人物是上帝给我们的一个范例。后

来耶稣基督来了，耶稣基督 33 年的一生里面的日子，祂在马槽里出生，一来受

逼迫，因祂生命的缘故，好多 2岁以下的男孩子全部被杀的事情发生。这不是普

普通通的信了耶稣基督就没事，凡事……牧师啊，你不是说：“耶稣基督是一切

问题的解决者吗？”就是没问题。当然没问题，但是你在苦难当中，你要发现没

问题的答案，这就是信耶稣基督的目的了。

所以，上帝造我们的目的，我们信耶稣基督的目的，在各位离开世界的时候，

只有带着一样内容来回去的。

在我的一辈子当中，我最爱的，大家都知道，我的配偶，我最依靠的也是她。

但好几次，她遇到生命危险的时候，我是好几次思想过，其实最后剩下来的只有

我一个。我也常常跟我的妻子说：“千万不要依靠这个丈夫，我是今天晚上也是

有可能会离开的。”各位，人一个一个离开世界，到现在死亡率是 100%，一个一

个的离开世界的时候，最后面对的是我跟上帝的关系了——我认识祂多少？我来

亲近祂，寻找祂，依靠祂，顺从祂多少？在地上的地位，做了什么职份是没有关

系，像撒玛利亚妇人也可以，像哈拿也可以，像路得也可以，像失败的渔夫也可



以，像所罗门一样荣华的君王也可以……无论哪一个角色，你用来认识了你的主、

你永生的主多少？你跟祂的关系怎么样？祂喜爱你吗？祂是因你喜乐的欢呼

吗？

但愿各位和我，在今年开始的这个主日，这个方面阿们，心灵里面阿们，来

得到确据。主一来是如此的爱我，我也爱祂，我也跟从祂，祂真的爱我！我生命

的目的，无论在我的身体里面，或离开身体在身体外面，我是立了志向，要得祂

的喜悦是我的目的来的，将来或善或恶审判的主，必定今天祂审判我、判断我，

是称赞的。

各位，绝对不是骄傲，乃是圣经里的圣经，《罗马书》中的《罗马书》是第

8 章，第 8 章中的 8 章，就是 28 节开始的万事互相效力。然后，我们来到世界

的目的，在耶稣基督里面得着儿子的名份，成为上帝的后嗣，继承上帝一切产业

的。后嗣的目的是什么？为了与耶稣基督同受苦难，同得荣耀。

所以，上帝已经所拣选的，上帝呼召的，叫他们称义，叫他们多多恢复基督

的荣耀是今天我们活着的目的了。所以，上帝为我们预备《罗 8:31-39》所讲的

很多逼迫吗？危险吗？患难吗？饥饿吗？刀剑吗……各样的情况是主为我们安

排的，为了什么？万事互相效力，叫我们神的儿女们、神的后嗣们，得到益处。

这是整本圣经的一个结论。我们的信仰生活，绝对不可以糊涂。

今天，下面的信息还没有领受之前，我们先确认一下，我是每天亲近主吗？

喜爱呼求主的名，也住在内室祂的施恩宝座前吗？无论亨通的时候，遇到苦难的

时候，我头一个想到的——不是人，不是什么方法，不是世界的什么医学……头

一个想到的是我的主！我的主为什么这样的带领我？为什么许可这样的事？然后，

你依靠主，察验主的旨意的时候，主告诉你吗？主告诉你，为什么主许可你这样？

从中主百倍的为你摆设福音的宴席，用耶稣的宝血，圣灵的膏油大大的膏抹你的

头，使你的生命，使你的福杯满溢吗？这个要确认！

节选自 2024 年 1 月 7 日 神荣耀的光如何照在我心灵，显在我的生活事奉中？

（新年主题信息－1）


